

COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

Assemblée ordinaire le 13 juin 2015

Le samedi 13 juin, la Société des membres de la Légion d'honneur du Beaujolais a tenu son assemblée annuelle à Morancé.

Les membres de cette association ont été reçus par Mme Claire Peigné, maire de la commune, et son conseil municipal.

Le Président a présenté son rapport d'activité de l'année, avec en point d'orgue l'exposition réalisée en étroite collaboration avec la Maison du Patrimoine de Villefranche, intitulée : " Du Mérite à l'Entraide " ayant pour thème la Légion d'honneur à Villefranche et qui a fait l'objet d'une interview du Président par Radio Calade.

Après le bilan, ce sont les projets qui ont retenu l'attention de cet auditoire prestigieux, projets pour la jeunesse de notre région, en particulier une conférence sur la "Citoyenneté" au profit du Conseil Municipal des Jeunes de Villefranche prévue en Octobre.

Mme le Maire de Morancé et le Président de l'Association ont ensuite déposé une gerbe au monument aux morts de la commune en présence des membres du Conseil municipal, des Anciens combattants et des nombreux légionnaires, civils et militaires.

Le verre de l'amitié offert par la municipalité a permis de nombreux échanges, retrouvailles et découvertes, dans une ambiance chaleureuse empreinte d'une convivialité traditionnelle en terre Beaujolais.

MGI (2s) Claude Kalfon,

Président du comité du Beaujolais de la Section du Rhône,
de la Société des membres de la Légion d'Honneur (S.M.L.H.)



C'est le magnifique village de Morancé qui a accueilli notre AA 2015





Le MGI (2s) **Claude Kalfon**, Président du comité du Beaujolais accueille les participants, tandis que **Mme Claire Peigné**, Maire de Morancé, nous souhaite la bienvenue et nous présente sa commune





Après les travaux de l'AA, nous nous sommes retrouvés pour un hommage aux morts de la commune.



Merci aux Anciens Combattants du village, à l'Armée de l'air et à nos fidèles Pompiers toujours à nos cotés.



Le MGI (2s) Claude Kalfon, remet à Mme Claire Peigné, Maire de Morancé, la médaille de la Section et le texte de la conférence de novembre 2014.



Comme toujours en Beaujolais, la matinée se termine de façon conviviale autour d'un Vin d'honneur offert par Mme le Maire et sa municipalité

[Nous contacter](#)

Agenda	Accueil	Carnet du jour	Section du Rhône et de la Métropole de Lyon				Biblio	SMLH	Plan du site
	Comité «Coeur de Lyon LH»		Comité " Lyon Ouest "		Comité " Lyon Rive-gauche "				
		Comité 10	Comité 11	Comité 12	Comité 13	Comité 15	Comité 16	Comité 17	

Les renseignements contenus dans ce site ne sont donnés qu'à titre d'information